
VENDA PROIBIDA / EXCLUSIVO ASSINANTE

DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante, Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos - Transferências
Registros - Seguros

Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107

Sabatini Clínica Médico Odontológica
UNIMED - IPESC - TELESC - BANCO DO BRASIL -

CEF - SAÚDE BAMERINDUS - SAÚDE BRADESCO

" - EMERG�NCIA ODONTOLÓGICA

'Dr. Saulo Pinto Sabatini Dra. MariaA.S. Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA CIRURGIÃ DENTISTA

CRM - 3079 CRO-SC 1475

RUA 12 DE SETEMBRO, 99 - FONE 622-2244

Segurança Imóveis
Telefone: 622-1955 - CRECI/SC 5082

* Lote cl 480 m-, rua Wilibaldo Hoffmann,
atrás do Bom Dia 2. R$ 4.500,00.

* Chácara cl 5 mil m2, frente pi asfalto, próx.
Cotia, R$ 5.000,00. Aceita-se carro ou

telefone.

Segurança Imóveis. A certeza de um bom negócio
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Peças - Acessórios - Luurificaittes

A Rua Vidal Ramos, 40 I
� ,FONEIFAX 622-1463

J� Rua Getúlio Vargas, 1526

�� TELEVENDAS 622-1666,

CANOINHAS - SANTA CATARINA

Materiais de Construção
Serra Circular Bosch 1 + 4 x R$ 49,50
Tinta Óleo Renner (galão) R$ 13,49
Ducha Corona R$ 11,90
RuaVidal Ramos, 264 - Fone 622-2777

Ano XLIX - N° 2358 R$ 1,00Canoinhas, (sexta-feira) 28 de junho de 1996

Lideranças do Planalto Norte se

reúnem em Canoinhas
Na próxima segunda-feira, dia 01 de julho, às 9 horas,

lideranças niunicipais e regionais das cidades que compõem o

Planalto Norte estarão reunidas no 52 Forinte.
-

OFórumde IntegraçãoPlanalt�Norte/Governo,presidido
pela SecretariadeEstado daAdministraçãoHebeNogara, acontecerá

r
no Auditório da Universidade do Contestado em Canoinhas e tem

como finalidade diminuir a burocracia administrativa além de

estreitar as relações entre o Governo e as comunidades.

Trabalhadores não podem averbar tempo
de estudante para obter aposentadoria

Não é contado tempo de serviço para estudante como

segurado facultativo especial e o Programa dePrevidência Social do
Estudante, instituído pela Lei n2 7.004/82, não inclui benefício de �

aposentadoria por não se constituir atividade remunerada. É a

conclusão do parecer da Consultoria Jurídica do Ministério da

,
Previdência e Assistência Social sobre averbação do tempo de
estudante para obteraposentadoria.'

.

�
Postos do INSS em vários Estados têm recebido grande

número de pedidos de averbação do tempo de estudante para
obtenção da aposentadoria por tempo de serviço. Em Brasília mais
de500 trabalhadores, emuma semana, deramentradano requerimento
solicitando certidão. Por lei o INSS é obrigado a receber os pedido,
mas todosestão sendo negados em razãodo direitode contagem para,
fins de aposentadoria do tempo de estudante não ter amparo legal.

O consultor jurídico José Bonifácio Borges de Andrada
assinala que a Lei, n2 7.004/82, hoje extinta, já determinava que o

tempo de vinculação à Previdência como estudante não era

considerado para nenhum efeito perante o regime urbano e rural de

previdência. O art. 96 da Lei n2 8.212/91 destaca que o tempo de

serviço se vincula à obrigatoriedade de filiação àPrevidência Social,
o que não ocorre na espécieestudante, segurado facultativo especial.

A Consultoria Jurídica do MPAS lembra que quando.
ocorre reconhecimento de filiação por determinação legal, como é o

�
caso do empregado doméstico ou do religioso, o INSS é obrigado a

'pagar o correspondente ao período requerido e a reconhec�r esse
tempo, desde que o segurado comprove o exercício da atividade no

respectivo período. Pelo art. 189, Decreto nº 611/92, esse não é caso
do estudante.

Lembra tambémque o segurado facultativo nunca exerceu
atividade abrangida pela Previdência, vindo a ser incluído entre os

benefici�riossó apósa Constituição de 1988,mediantecontribuição.
Determinadas atividades passaram a ter filiação obrigatória. Nelas
não se inclui o segurado facultativo estudante. Ele permanece sem
vinculação obrigatória à Previdência, não podendo aproveitar o '

tempo exercido em atividade facultativa não-remunerada para fins
de contagem de tempo de serviço.

-

TRANS-NEVADA_
Destoca - 'lerreplanagem- Drenagem - Açudes - Aterros - Terras - Serviços Agrícolas,
FONES (047) 624-2424 - (Celular) 986-6233
Av. RUBENS RIBEIRO DA SILVA, 777 - CANOINHAS - SC

Projeto fixa que doador de

sangue terá check-up em Mafra
Os doadores regulares de sangue poderão ter o direito a um

check-up sobre suas condições de saúde. Projeto de autoria do
vereador Edvardes J. Sartori (PFL), apresentado esta semana na

CâmaraMunicipaI deMafra, e que deve ser votadono próximomês,
garante a realização de uma bateria de exames gratuitos a quem fizer
mais de duas doações anuais.

"A idéia é estimular a doação de sangue e ajudar na
prevenção de doenças" explica o vereador J. Sartori. Segundo ele,
"existe um déficit muito grande nos bancos de sangue de Mafra e

região.Diariamente, os hospitais da região deixam de fazer cirurgias
urgentes por falta de sangue. Este projeto vai ajudar a salvar muitas
vidas", afirmou,

Os exames previstos no check-up são os de ácido úrico,
colesterol total, glicemia, HDL colesterol, LDL colesterol e

triglicerídios, além dos testes já rotineiros para detectar doenças de
sangue e doenças sexualmente transmissíveis. Aos homens com

idade superior a 45 anos, o projeto assegura, uma vez por ano, um
exame de PSA (Antígeno Prostático Específico) e às mulheres com
mais de 35 anos, uma mamografia.

GOVERNADOR ENTREGA TERRA A PEQUENOS
PRODUTORES DO SUL Do' ESTADO

Agricultores de Içara recebem cartas de crédito para assentamento de 17 famílias.

Programa vaí beneliciar 170 famílias no Estado até o linal do ano.

O governador Paulo Afonso entregou no município de

Içara, Região Sul do Estado, cartas de crédito para 17 famílias de

agricultores da comunidade de Segunda Linha. O valor do
financiamento é de R$ ,280 mil e vai ser 'usado na compra de 128

hectares pertencentes à Companhia Siderúrgica Nacional (CSN).
Serão beneficiados 73 agricultores que trabalham na terra como

arrendatários. Os recursos para a compra da propriedade vieram do
Tesouro do Estado.

,Oobjetivo destamini refonnaagrária émelhoraraqualidade
de vida do homem do campo.Para o governador, é resolvendo os

problemas do campo que serápossível reverter o processo damiséria
urbana que começa a aparecer nas cidades mais populosas de Santa
Catarina. O custo médio por família assentada é de R$ 16mil, com
financiamento para 12 anos, doisdeles de carência.

Os assentados poderão pagar o empréstimo com feijão
equivalente a 688 sacas. Além dofeijão, ali se cultiva milho, fumo
e mandioca.

Em estudo ainda, a liberação deR$1 milhão, como reforço
orçamentário, para o Fundo de Terra, coordenado pelo Comitê
Estadual de Reforma Agrária. Este recurso seria suficiente para
assentar mais 100 famílias, Outras 70 receberão cartas de crédito
com recursos da cobrança de empréstimos antigos. Desde 1985, o
Fundo já comprou 21 mil hectares, possibilitando o assentamento de
2,3 mil pessoas. Participam comitê entidades como a Epagri e a

'Sécretaria da Agricultura.

Voltolini homologado 'candidato
à prefeito de .loínville

o deputado
estadual EniVoItolini

(PPB) foi aclamado
como, candidato a

prefeito de Joinville,
durante a Convenção
Municipal do partido
dia 21, na Liga de
Sociedades.

Participaram da

festa, mais de três mil
pessoas, quando
foram apresentados
os 25 candidatos à
Câmara Municipal.
Prestigiaram o

momento, o presidente nacional do partido, senador Esperidião
Amim, a ex-candidata ao governo do Estado, Angela Amim, e

lideranças estaduais.
Voltolini declarou estar seguro para este desafio de

concorrer à Prefeitura de Joinville e disse ter confiança nos

simpatizantes de sua candidatura que o levarão ao segundo turno
das eleições e a vitória final em 15 de novembro. "Com a união de
todos, nós vamos levar Joinville não só a liderança econômica,
mas também ti liderança política ", apontou.

As pessoas que participaràm da convenção tiveram a

oportunidade de se assistir em dois telões montados na festa.
Caravanas de todos os bairros do município foram prestigiar a

convenção, 'bem como delegações de outros municipios da região.

ACIC realiza curso
de exportação
Curso básico de comércio exterior vai ser realizado na

próxima segunda-feira em Canoinhas. Promoção é da Associação
Comercial e Industrial de Canoinhas (Acic) e se destina a empresários
e gerentes de comércio exterior.

Tipos de exportação e importação, pesquisa de mercado,
negociação cambial, pagamento e contrato de câmbio são alguns
dos temas de um curso básico de comércio exterior que a Acic

promove napróxima segunda-feira. Curso tem duração de oito horas
e vai ser ministrado pelo professor de teoria e prática cambial da
Universidade do Vale do Itajaí (Univali), Luis Carlos da Silva.

Para associados daAcic taxa de inscrição custa R$ 65,00
e não associados pagam R$ 100,00. O curso tem o objetivo principal
oferecer conhecimentos técnicos indispensáveis na operacionalização
dos processos de exportação e importação. Promoção tem o apoio
da Federação das Associações Comerciais e Industriais de Santa
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TallCOTANDO
�

Olá, na semana passada nossa coluna saiu curtíssima e

com uma espécie de nome diferente. Mas é porque nem sempre o

tempo ajuda. Bom, o que interessa é a nossa ansiedade para que
novo fim de semana chegasse e assim pudéssemos conversar.

Esta é Cristhiane que ilustrou seus 15 anos no último dia 15/06
com uma inesquecívelfesta anos 60. Com seu belo sorriso e o olhar
cheio de esperança-Kissy vem dar um brilho a mais, não apenas à
nossa coluna.

Os aniversariantes dessa manhã são:
30/06: André Allage Fuck
03/07: O amigo Cristovan Froehner, Luciano Fuck
04/07: As queridas Sras. JaneteWoitexen eMelita Seleme

A linda Barbara Selbman, neste domingo dia 10/06festeja seus 17
anos. Felicidades!

'"

A COMISSÃÓ ORGANIZADORA DA FESTA DO
PADROEIRO SÃO JOÃO BATISTA DE TRÊS BARRAS E A
COMISSÃODE FINANÇAS DA IGREJA MATRIZ, considerando o

sucessoabsoluto dapromoção, sentem-se no dever de agradecer, sensibilizados,
a todos que colaboraram direta ou indiretamente, com patrocínios ou com o

árduo trabalho.
Ao fazer este grato registro, parabeniza a comunidade tresbarrense

e visitantes pelo apoio recebido, informando que todos os recursos angariados
na citada festa, reverterá em benefício da própria coletividade através da

\...aplicação em obras e nas mais diversll:s atividades da igreja. �

Famíliamais que reunida. Iara, Mário, Barbara eMichael Selbmann
comemoram juntos 2 datas super especiais: 1" o niver de Barbara
no dia 30/06 e no dia 03/07 é a querida senhora Iara.

Congratulações.

No último sábado, 22/06. Lais CristinaWitt foi esperada
por suas amigas e familiares com uma animada festa surpresa.

Também nesse dia foi realizado, no ginásio da UnC, a II
Espaço Dança. Da academia Espaço Livre Dança& Cia. Esse é um

concurso entre as alunas para dar um tok, uma apresentação de Judô;
essas alunas tiveram o espaço para mostrar suas abilidades com

muita criatividade.

Em algum lugar de meu pensamento, sinto cada vez mais

perto o momento de abandonar o presente. Mas nesse mesmo lugar,
eu sei que o futuro foge de minhas mãos.

Nesta noite o SESI traz para Canoinhas o show do

COMDANÇA, de Joinville. A noite promete ser um sucesso, pois
já se esgotaram os convites. Juntamente com a apresentação haverá
um bingo em beneficio da APAE. O evento se dará na sede social
do Canoinhas Tênis Clube.

Na última 4a feira,
.

dia 26, foi promovida uma palestra
pelo SESI sobre PCMSO - Programa Centro Médico de Saúde

Ocupacional, com o Dr. Alvaro Frigério Paulo, de SP, no "Clube
Canoinhense". Marcaram presença os médicos: Aguiar, Márcio
Treml, Cláudio Werka, Wagner e esposa, entre outros profissionais
da área de saúde e de empresas.

Com um olhar arrebatador Cinthia Woitexen Campos, ilustra nossa
coluna. Cinthia, completou na última segunda-feira 25/06 14
aninhos. Parabéns!

RUA FELIPE SCHMIDT, 101, CENTRO
TELEFONE: 622-0866 - CANOINHAS - SC

KANZLER -& KWIECIEM LTOA.
revendedora exclusiva das marcas:

••IFT

�(J"lIe de Pele
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-Telefone Celular
TRATAR: 624-1811

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA- MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMEl'iTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fo�es:622-0194e622·0255

I>I"v"_A_ - 622-1925

Nova Deo Colônia sem álcool

A melhor escolha na

linha deperfumes
Essência importada.

CONTATOS PARA VENDAS:
Rua Barão do Rio Branco, 1665

Telefone: 622-1925

Despachante Pedrinho
Informa:

Neste mês de junho você deve pagar o

IPVA/96, em cota única do veículo de

placas final 6. E renovar o licenciamento
.

+ seguro dos veículos placas final 4.

Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 622-0107
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Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 622-1121 - Canoinhas - SC

Fundado em 29 de maio de 1947·
EDITORA CORREIO DO NORTÉ SIC LTDA.

FONE: (047) 622-1795
FAX: 622-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretor Operacional:

Aroldo C. Carvalho

Glauco J. Bueno

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC n° 13
Jornal Matriculado no livro B-I de. "MATRíCULASDE JORNAIS EDEOU1ROSPERIÓDICOS" à folha 001 sob n" 001 no Cartório de Registro de Pessoas
Jurídicas de Canoinhas-SC

Filiado àAbrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes:
Irineópolis - Três Barras - Papanduva - Major Vieira - Monte Castelo - Curitiba
"Matérias de interesse particular só serão publicadas mediante a aprovação da

direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não são de
responsabilidade do Jornal".
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96 (VIII)
A-criação de oportunidades de trabalho para todos os

canoinhensesapresenta-se comoumelo de importânciadecisiva
numProjeto para Canoinhas a serdesenvolvido e cumprido pelo
prefeito a ser eleito e empossado no dia 1 Q de janeiro de 97. As

'O eleições do dia 03 de outubro próximo são de suma importância
para todos quantos querem ver o município voltando a liderar
outros do Planalto Norte do Estado. Por isso é preciso saber
escolher e saber votar. Esquecer as siglas partidárias. Se este ou
aquelePartido não foi bem - não soube conduzira causa pública,
consideremos isso coisa do passado - o que interessa agora,
realmente, é o futuro. Algumas condições são essenciais. As
metas fundamentais tem que ser alcançadas. São diversas como
porexemplo: A economia tem que crescer a taxas elevadas a um
rítmo de crescimento superior que alargue automaticamente as

oportunidades de realização de obras administrativas.
Levantar e manter sob controle as informações de

necessidade demão-de-obra de curto emédio prazo das diversas

áreas de economia. Levantar e cadastrar tódas as entidades com
potencial e capacidade de formar mão-de-obra, destacando a

área de competência de cada uma. Articular com a ACIC para
identificar as demandas e ofertas de empregos - canalizar

't" pessoas para treinamento. Certamente, do poder de ação e de

integração - relacionamento, bem como da execução das ações,
dependerão o sucesso do Projeto Para Canoinhas.

Os recursos financeiros serão alocados pelo próprio
governo municipal os quais buscarão dentro de suas próprias
fontes e externas junto às instituições do País. Caberá também

ao futuro prefeitoconsiderando aLei do Incentivo ao treinamento,
reunir as empresas para apoiarem financeiramente programas
coletivos.Medianteacordos edeconformidadecomosobjetivos,
oProjeto fornecerá recursosàentidadeexecutora,para a realização
do que se pretende fazer.

.

A política industrial proposta no Projeto estará

articulada com todas as diretrizes orientadas em função de duas

principais: preservação e fortalecimento do parque industrial

existente e conformação gradativa de novo padrão de

industrialização, pela incorporação intensiva do progresso
1! técni.co. Imprimir dinamismo no processo de industrialização

... será induzido por dois elementos principais: (I) - O aumento da

eficiência do sistema industrial comoum todo, como decorrência
do progresso técnico, tomando por referência padrões
internacionais de competividade, e (2), a expressão da demanda
interna pelo aumento da massa salarial. Finalmente, o futuro
administrador municipal deve agir com todas as formas de

estímulos a fim de que as empresas canoinhenses invistam na

melhoria das. condições sociais dos seus trabalhadores em

complemento às ações de natureza pública, como muitas aliás

vem fazendode forma exemplar. Essedeveser,umdosprincipais
ítens do Projeto para Canoinhas, nossa sugestão.

Alfredo de Oliveira Garcindo

&CIA
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FILMA.GENS

R$
R$
R$

60,00
,

40,00.
15,00

Filmagens de casamento

Aniversários, batizados

Cópias apenas

FAÇA SUA RESERVÁ ANTECIPADA.
Rua Irani Farias Dalla Barba, 143

COHAB 01 - FONE (047) 622-3784

w UMAMINI-USINADE LEITE PASTEURIZADO
está sendo construída no Campo da Água Verde. Com capacidade
para 1.200 litros de leite por dia, o Dr. Alexey Vilela Sachweh,
zoologista, proprietário e é quem está dirigindo. Entrevistado por
esta coluna, disse que em futuro próximo a usina será ampliada
para 2.400 litros diários. O Dr. Alexey disse-nos ainda que a

inauguração apenas depende da CELESC que comprometeu-se
instalar-energia durante todo o mês de junho. A usina está sendo

instalada numa área da hípica (Júlio Budant, falecido e um dos

pioneiros da região).

w O GOVERNO ANUNCIA: A PARTIR DO MÊS
DE JULHO, apopulação mais pobre terá chances de tomar realidade
o sonho da casa própria. Será lançado um novo programa de
financiamento para permitir que famílias com renda até R$ 300,00
ou R$ 500,00 (o limite ainda não foi fixado) possam construir ou
melhorar sua casa. Serão destinado R$ 400 milhões para a nova

linha. O empréstimo será concedido sem burocracia, como se fosse

um crediário feito numa loja, sem necessidade de que o imóvel

fique hipotecado à Caixa Econômica Federal. O candidato ao

empréstimo vai pagar os juros mais baixos do mercado: TR mais
3%ao ano. Prazo de 5 anos para quitara dívida Esta coluna informa

aos interessados. Mais informações com a CEF, agência local.

w .OS TRABALHADORES DA ÚLTIMA HORA:

COM VISTAS ÀS ELEIÇÕES DO DIA 03 DÉ OUTUBRO, o'
PMDB anuncia um Ginásio de Esportes no Campo da Água Verde,
revestimento com cascalho nas estradas municipais e vicinais,
construção de novas escolas municipais, retomada do crescimento

de setores até então paralizados e recapeamento das ruas onde os

buracos conhecidos como "panelas de boca prá cima", atestam o

abandono administrativo do "maior Partido do Ocidente". Será que
dá tempo para o PMDB fazer tudo isso? Será, também, que o povo
continua com memória curta?

w CHÁ PODE PREVENIR DOENÇAS
CARDÍACAS. Chá verde pode ajudar aprevenir doenças cardíacas,
revelam pesquisadores japoneses. Um estudo feito com 1.300

homens com mais de 40 anos mostrou que quanto mais chá

consumiam, maior a quantidade no sangue das chamadas gorduras
saudáveis e outras substâncias. O aumento do consumo de chá verde

foi associado à concentração à diminuição da concentração de

colesterol. O efeito benéfico foi notado especialmente em homens

que consumiram dez xícaras de chá verde por dia.

� CHANTAGISTAS "Pasquins de fundo de garagem
continuam existindo em muitas cidades de Santa Catarina

exclusivamente para chantagearprefeitos. Diretores, que sequer têm
funcionários, são sindicalizados ou pagam contribuições
previdenciárias quando não conseguem o que querem, que é o.

dinheiro público, não perdoam, fazem críticas sistemáticas aos

alcaides. Críticas, não. Baixarias de todos os tipos. Já estámais que
na hora de botar esses picaretas na cadeia",

Esta, saiu na coluna do Cacau,Diário Catarinense de 9 de
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Cultura e sabedoria
}'

Não confunda cultura com sabedoria.
A cultura vem de fora para dentro, penetra pelos olhos

e ouvidos e pode fixar-se ou não em nosso cérebro.

A sabedoria, ao contrário, nasce de dentro de.nós, e se
exterioriza; surge no coração e só pode seradquirida pormeio da
meditação.

Até os analfabetos podem conquistar a sabedoria, se
souberem meditar em seus corações sobre as grandes verdades ..

Pegou pesado, o conhecido cronista social.

Claro, existemmuitasmaneirasmais cômodas e rentáveis

de se fazer o "pé de meia".

Elogiar o vestidodasmadames,bajularpolíticos vaidosos,
anotar a presença das cocotas em reuniões sociais, etc., dá dinheiro

e não oferece risco algum.
Obviamente também repudiamos os "chantagistasrque

genericamente apontou.

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos inforntando!

Coração esperança
Como seria bom se cada pessoa encontrasse no'meio

de suas lágrimas umnovomotivo para sorrir. Sebuscassenoseu

próximo um consolo e fizesse de sua própria vida uma grande
oportunidade para acreditar.

Como seria bom se cada um jamais negasse um

sorriso, jamais escondesse as mão quando alguém precisa delas.
estendidas. Se fizessem de seus atos a esperança de que o bem

ainda existe.
-

Como seria bom se as pessoas se compreendessem e

vivessem em plena harmonia com tudo o que nos rodeia. Se

cantassem com toda a garra e convicção de que um dia o 'bem

vencerá.
Como seria bom se ninguém jamais se confundisse

comDeus e não fizesse a ninguém o quenão gostaria que fizesse
com ele.

Com; seria bom se as pessoas acreditassem em si
mesmas, no seu próximo e, acima de tudo, acreditassem. em um

Deus que está presente em todos os momentos de nossas vidas,
em qualquer lugar, não importa quando, nem quem quer que·
você seja!

Notícias do momento
Morte de P.C. Farias.

É lamentável mas o homemparece inquieto, enquanto
não encontra o equilíbrio em Deus. O que se faz num dia é

semente de felicidade, ou de tristeza, para o dia seguinte. E o

casal de filhos depois de tudo isto primeiro com a morte da mãe

e agora do pai talvez até estejam pensando será que vale a pena
viver? Sãomomentos trágicos mas o que podemos e poderemos
dizer nestemomento é que aqueles que amamos nunca morrem,
apenas partem antes de nós.

Desperte para a vida
Medite em suas responsabilidades perante-a

humanidade e perante Deus. De você dependem criaturas que o

cercam,na família (tio, avóspadrinhos)no trabalho,nasociedade.
Não fujaà responsabilidadequehoravemparaassumir:

realize seu trabalho com amor, produzindo omelhor que puder,
e o máximo que suas forças o permitirem.

- .

Emsuasmãos estáumaparte do futurodahumanidade.
Tem coisas que acontecem que servem de um alerta e

merece ser refletido. Não há progresso, nem mesmo coragem,
sem reflexão e silêncio.

Antonio Pereira Coutinho
�

"O jornal do interior é o único veículo que apresenta seu

trabalhopor escrito e de maneira transparente, junto à sua

comunidade. "

CORRE.IO DO NORTE

quase meio século servindo Canoinhas e região J

FIESC SESI
SESI

-

-

Uma escola de vida e cidadania

Como ignorar uma história que há 50 anos vem sendo construída?

Apesar dos desafios, continuamos nossa caminhada, pois estamos contribuindo no

processo de melhoria da qualidade de vida de nossa clientela. Vale apenaprosseguir!
.

1$1 DE JULHO DE 1996: CINQÜENTENÁRIO DO SESI

CENTRO DE ATIVIDADES DO TRABALHADOR E FARMÁCIA DO SESI
.

Rua Barão do Rio Branco, 1540 Calçadão da Felipe Schmidt - Canoinhas -SC
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Serviço Social da Indústria

Conheça o SESI de Santa Catarina

O QUE É O SESI?
O Serviço Social da Indústria - SESI é uma .entidade de

direito privado, integrante do Sistema Federação das Indústrias do
Estado de Santa Catarina - FlESC, mantida e administrada pelas
indústrias através de um Conselho de Representantes. Seu objetivo
é contribuirpara o progressoharmônico do país, através da prestação
de serviços voltados para o bem-estar da família industriária.

SUA HISTÓRIA
O SESI foi criado em 1 ºde julho de 1946 pela Confederação

Nacional da Indústria - CNI e, hoje, é uma organização de âmbito

nacional, comdepartamentos regionaisnas 27unidades da federação.
O Departamento Regional de Santa Catarina foi criado em 6 de

dezembro de 1951, com a responsabilidade de desenvolver ações
voltadas para o industriário nas áreas de saúde educação lazer

serviço social e alimentação.
",

Uma análise das condições sócio-encôrnicas das
comunidades industriais do Estado resultou na base da programação
que começou a ser implantada.

Hoje, o Departamento Regional de Santa Catarina
desenvolve programasatravés de 21 centrosdeatividades e4 centros

esportivos. Mantém ainda uma rede de 59 farmácias 33,

supermercadose57 cozinhas industriais (5própriase 52 conveniadas).

SOLIDARIEDADE E CIDADANIA

QUEM TEMDIREITO
Têm direito ao SESI os trabalhadores da indústria, das

comunicações, da pesca e seus dependentes diretos

AS AÇÕES DO SESI EM CANOINHAS
* Educação
* Saúde
* Serviço Social
* Lazer
* Farmácias
* Eventos e programas especiais.

18� CRE informa:
Gabarito do vestibular especial magister

Questões Alternativa Questões Alternativa Questões Alternativa
01 E 18 C 35 E
02 B 19 C 36 B
03 A 20 A 37 A
04 D 21 C 38 Anulada'
05 A 22 A 39 D
06 D 23 A 40 B
07 C 24 E 41 A
08 D 25 E 42 D
09 E 26 A 43 E
10 B 27 E 44 B
11 C 28 B , 45 A
12 B 29 D 46 C
13 E 30 C 47 C
14 E 31 C 48 E
15 B 32 D 49 B
16 B 33 E 50 D
17 C 34 A

Direito
Os servidores podem pagar as suas contas de água e luz no

�rimeiro dia útil depois do pagamento de seu salário, sem qualquer
Juro ou correção. Este direito está assegurado pela Lei nº 8.590, de
11 demaio de 1992. O pagamento no dia seguinte ao do recebimento
do salário vale como se fosse no dia do vencimento. O texto diz que,
para fazer valer o direito, o servidor deverá apresentar ao banco um

com?rovante da data de pagamento do salário. É importante que os

servtdores conheçam este direito e o utilizem neste dias em que o

governo tem atrasado os vencimentos.

Aposentadoria
Os servidores da Administração Direta que foram

aposentados por invalidez com proventos proporcionais, podem
alterar a aposentadoria para receber os vencimentos integrais, desde

�ue_com��vada a. invalide� permanente com laudo emitido pelo
orgao medico oficial. Para ISto é necessário entrar com Processo

:'-dmini�t�tivo junto à Secretaria da Educação, requerendo a

integralização dos proventos, fundamentando-se na Lei nº 6.901 de
05/12/86 (Art. 2º e seu parágrafo único), que garante obtenção deste
direito.

18!lCRE

Três Barras deve cancelar

municipalização
A Prefeitura Municipal de Três Barras abre na próxima

semana, discussão com a Câmara de Vereadores e a comunidade
para decidir sobre a continuidade ou não da múnicipalização da
saúde e da educação. Apesar da pesquisa realizada pela empresa
Perfil ter apontado que 80% da população está totalmente satisfeita
com as duas áreas os custos para a Prefeitura devido ao não repasse
de verbas por parte do Estado e poucas federais, preocupa a atual

administração.
Discutir inicialmente com os vereadores e posteriormente

com líderes comunitários é a proposta da PrefeituraMunicipal que
não conseguemais arcar com todas as despesas, de responsabilidade
do Estado e do governo federal.A finalização dessas reuniões poderá
trazer ao rompimento definitivo da municipalização da saúde e da

educação.
Para o prefeito Luiz D. Shimoguiri (PPB), na área de

educação, a Prefeitura assumiu todas as escolas isoladas e grupos
estaduais, que hoje incluem mais de 600 alunos assumindo toda a

rede de transporte escolar e também de distribuição de merenda.
Para se teruma idéia, apenas no transporte são utilizados no interior,
dois ônibus, dois micro-ônibus e aindaum veículo de pequeno porte.
Trabalham nessa área 35 funcionários entre eles, os professores e

isso apresenta um retorno por parte do Governo Estadual na ordem
de R$ 1.200,00 ao mês sempre com grande atraso.

Na Merenda Escolar, a última prestação de contas da
Prefeitura apresentou gastos na ordem deR$ 160.000,00, recebendo
em contra-partida por parte do Governo Federal apenas R$ 80,00 e

o restante fica por conta da Prefeitura inclusive para as escolas
estaduais. Na faixa de zero a seis anosa administração gasta algo
em torno de vintemil reais pormês enquanto que o Governo Estadual

LOCALIDADES TELEFONES
(0474) 38-0909
(0495) 22-0995
(0492) 23-2223
(043) 329-2878
(047) 642-0616
(044) 222-3665'
(046) 262-3302
(046) 224-1495
(042) 223-2989
(042) 522-3598
(047) 642-0616
(0478) 21-0827
(047) 633-0626
(048) 248-2422
(0498) 21-0004
(0473) 82-0578
(0486) 22-0333
(042) 522-3598
(0495) 33-0155
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recebe recursos federais e repassa para Três Barras, quatro mil e
duzentos reais, sendo que até o início dessa semana, nenhum centavo
referente aos cinco primeiros meses do ano havia chegado ao

município.
Shimoguiri acrescenta ainda que na área de saúde, toda a

de�p�sa émunicip�. Não existe nenhum profissional de saúde, seja
médico, enfermeiro ou odontológico, contratado pelo governo
estadual ou federal. Todos são mantidos pela atual administração
municipal. "Recebemos verba federal pela prestação de serviços
que hoje está limitada ao máximo de 12 mil reais por mês, valor
que mal paga o plantão médico mantido no Hospital Félix da Costa
Gomes. Além disso recebemos 135 AIH's que de maneira alguma
cobrem os interesses domunicípio, "disse o prefeito mostrando ainda

que.há uma grande injustiça com os pequenos municípios em "'"

detnmento ao que acontece com cidades de médio e grande porte,
oque deverá levar a administração a romper também o convênio de

municipalização da saúde.
A atual situação da saúde está fora da realidade diz Luiz

pois enquanto municípios como Três Barras que tem� limite d�
repa�s�s d� verbas muito baixo, outras cidades que possuem
pro�lsslOnals contratados pelo Estado ou Governo Federal recebem
amesma coisa e ainda os créditos de igual valorpara os profissionais.
Hoje o município recebe algo em torno de dois reais por consulta
mas tem de arcar com os salários e encargos sociais dos profissionais
da saúde.

''Não podemos mais aceitar essas discriminações e como

já solicitamos diversas vezes sem obter qualquer resposta, vamos
discutir com o Legislativo e posteriormente com a comunidade para
aí sim romper definitavamente esses convênios que até o momento

para Três Barras trouxeram apenas aumentos nos encargos sem
nenhuma contra-partida", disse Shimoguiri; finalizando acrescentou

que não há condições demanter a atual estrutura sem auxílio digno.

LOCALIDADES TELEFONE

A RPM Turismo leva e-traz a sua turma ...
ViCLjé beTn-, viCLje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Fr_ete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursoes, cursos, casamentos, viagens de negócios, concurseis, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃc::» SE..JA. BESTA., VIA....JE DE IC::»PIC!
LIGUE PARA 22-1338 E FAÇA CONTATO CONOSCO.

<:> PREÇO A GENTE ACEATA_

�SUCHEK
Corretora de Seguros Ltda. _

SEGUROS COMQUALIDADE E SIMPLICIDADE:
AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS..

RuaFreiMenandroKamps, 315 - 10Andar - FONE: (047) 622-2120-FAX: 622-2321
Ca:n..e>::ix1h.a...s - Sa.:t:1ta..Ca.:tarim ..
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Erramos
Na edição anterior, na matéria "União" vai com i

Dalmo na cabeça, por erro de digitação, escrevemos... I
Governador Oscar Grossl. O certo é: Vereador Oscar Grossl i

I
(PPB). i

* NamatériaRotacy na Campanha, naúltima linha, I
escrevemos: ... companheiro Internacional, GilsonWeigert. O I
certo é: ... companheiro aniversarianteAntonio Frohener. I

* Na matéria Torneio de Truco, escrevemos que as I
inscrições poderiam ser feitas pelo telefone 655-1142. O certo I
é: 625-1142. i
--------�------------------------------------------------------------------------------------------_#'

Festa das comunidades
Será nos dias 20 e 21 de julho próximo, na Praça da Igreja

Matriz Senhor Bom Jesus, em Irineópolis, a la Grande Festa das
Comunidades. O evento, faz parte das comemorações do 34°
Aniversário de Emancipação PolíticoAdministrativa doMunicípio.

* 'No programa, elaborado após sucessivas e exaustivas
reuniões, consta já à partir do dia 17, às 20 horas, Noite Cultural, no
salão de festas da IgrejaMatriz. Nos dias 18, 19 e 20, realização do
Tríduo Vocacional em todas as comunidades do interior. Dia 20,
sábado, às 20 horas, no salão de festas da Igreja Matriz, festa'

_

folclórica com fogueira, dança da quadrilha e danças populares.
ir * Domingo, dia 21, às 9 horas, Missa Campal na Praça da
IgrejaMatriz, com a participação do Bispo Diocesano de Caçador. ,

Após amissa haverá bênção dos veículos. Às 12 horas, almoço com
churrasco; galinhas assadas e completo serviço de bar. A partir das
13 horas, tarde dançante animada pelo Grupo Musical Crioulo

Revolução Gaúcha. Às 16 horas, coroação da Rainha das
Comunidades.

* Às 21 horas, Baile de Aniversário de Irineópolis na

Sociedade Recreativa e Cultural, com o famoso Grupo Musical
"Garotos de Ouro".

'" Dia 22, data do aniversário de Irineópolis, haverá Culto
Ecumênico na Igreja Luterana, seguido de ahnoço no salão de festas

daquela comunidade.

Baile de aniversário
1::') Garotos de Ouro, um grupo musical gauchesco deprimeira
grandeza, será a música que animará o grande baile de aniversário
do Município de Irineópolis. Será Domingo, dia 21; véspera do
aniversário do Irineópolis, à partir das Z] horas.

* Presença já confirmada da Secretária de Estado de

Administração, HebeNogara, que entregarápessoahnente um cheque
no valor de R$ (500,00, com recursos do Gabinete do Governador
PauloAfonso. Deveráprestigiar o município, o povo- e as autoridades,
o Secretário de Estado do Desenvolvimento Urbano e Meió
Ambiente, Ademar Duwe, amigo pessoal do prefeito João Cubas.
Sem dúvida, será uma grande noitada, que reunirá toda a sociedade
de Irineópolis numa grande festa de confraternização.

[
Ordenação ,

.

Durante o oficio daMissa CampalnaPraça da Igreja
<, Matriz Senhor Bom Jesus, dia 21, o Bispo Diocesano Dom

Luiz Colussi, ordenará oDiáconoDr. LuizPereira, quepresta
serviços naParóquia de Irineópolis. LuizPereira, embora com
pouco tempo na comunidade já é o grande amigo do povo.
Umapessoa de inteligência iluminada, de um coração enorme,
que comquistou o "rebanho" de todo omunicípio. De espírito
alegre e receptivo à todos que o procuram, Luiz certamente

receberá as bençãos dos céus para enfrentar as dificuldades
de sua nobre missão aqui na terra. Merece os aplausos e o

agradecimento de toda a comunidade irineopolense.

Euforia no setor agrícola em

Irineópolis
Motivados pela alta produção média de alimentos

registrada na safra 1995/96, os produtores rurais de Irineópolis estão

procurando as melhores formas de investir mais e melhor na

agricultura. Os dados levantados pela Secretaria Municipal de
Irineópolis são altamente animadores, com números indicando uma

produção de grãos em cerca de 41 mil toneladas e outras 6 mil
toneladas de folhas de erva-mate. De acordo com Roberto de Lara,
Secretário daAdininistração e Finanças, o município de Irineópolís
colheu este ano, 50 toneladas de arroz em 250 hectares de área

plantada. O feijão, que voltou a ser um dos alimentos mais plantados
pelos pequenos agricultores, teve uma produção de 2.500 toneladas
em 1.700 hectares de terra plantada; o milho, que também teve uma

safra considerada boa, apresentou 24.750 toneladas, em 5.500

hectares. O soja, em 5.700 hectares, teve uma produção de 13.680
toneladas. O fumo nesta safra, teve uma área plantada em torno de
2.200 hectares, de onde sairam 4.400 toneladas. Aprodução de erva
mate nesta Safra, apresentará uma produção aproximada de 7 mil

toneladas de folhas.
* Irineópolis registrou ainda, nesta safra, a mais alta

produção média por hectare plantado: milho, 4.500 por hectare;
soja, 2.400 toneladas por-hectare; fumo, 2.000 toneladas, e feijão,
1.500 toneladas por hectares plantado. As 1.200 propriedades rurais,
responsáveis pelo aumento significativo da produção do alimento

em Irineópolis, receberam a ajuda, o apoio para inelhoria das

respectivas infraestruturas e um significativo empenho da

administração municipal para o escoamento da produção.

'Recursos para escola
A escola que o município está construindo nos Bairros

Jardim Brand e São Francisco, receberá recursos do Ministério da

Educação Cultura, que o prefeito João Cubas reivindicou ainda no
ano passado. Recentemente, assinou convênios com o MEC para
compra de equipamentos emóveis para a nova escola. Um convênio
no valor de R$ 6.800,00 para adquisição deste material e outro

- convênio de R$ 7.500,00 para estruturar a Horta Escolar para as

crianças que lá estudarão.

Na qualidade de Membro da CâmaraTécnica deAssuntos
Jurídicos Conselho Nacional do Meio Ambiente (CONAMA), o

Secretário-Adjunto da Secretaria de Estado do Desenvolvimento
Urbano e Meio Ambiente, Neuzildo Borba Fernandes, participou
nos dias 27 e 28 de junho, em Maceió, capital de Alagoas, da 37a
Reunião da Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos. Em pauta,
discussão na busca de soluções para importantes questões da área
ainbiental em todo o País. Palestras e debates entre autoridades do

setor, concentraram-se principalmente na "Competência Comum e

Concorrente na Questão Ambiental Brasileira (artigos 23 e 24 da

Constituição Federal). O artigo 23 - por exemplo - diz que: "É
'

competência comum da União, dos Estados, do Distrito Federal e
dos Municípios, proteger o meio ambiente e combater a poluição
em qualquer de "suas formas; preservar as florestas, a fauna e a flora.

Parágrafo Único: Lei complementar fixará normas para a cooperação
entre a União e os Estados, o Distrito Federal e os Municípios,
"tenderem vista o equilíbrio do desenvolvimento e do bem-estar em
âmbito nacional" ..

* O que foi decidido em relação ao tema em pauta, será
conhecido na próxima semana.

o empresário Ademar Duwe, de Jaraguá do Sul,l
atual Secretário de Estado do Desenvolvimento e Meio

I

Ambiente, foi alvo do carinho, amizade e prestígio do
Governador Paulo Afonso, sábado passado. Chegou de

surpresa na festa de aniversário do seu fiel colaborador, I
levando a tiracolo o Senador Casildo Maldaner e esposa
Ivone; o Vice-Governador José Hulse e esposa, e alguns
amigos empresários de Jaraguá do Sul, Joinville, Blumenau.
A festa foi na belíssima, na 'confortável residência do casal
Ademar (Ingrid) Duwe, na localidade deRio da Luz, distante
seis quilômetros de Jaraguá do Sul. Presenças dos I
proprietários da WEG, Egon, Werner e Geraldo, o ex-vice 'Icandidato de Duwe à prefeitura de Jaraguâ, empresário I

Werner Schuster, deputado I'Vo Konell, entre outros. De I
Irineópolis, marcarampresença como convidados especiais, ILúcio Colombo e o casal Antonia e Adalberto Crestani,
proprietários daAuto Viação São Jorge.
____________________________________________________________J

PMDB sai unido para a campanha
Numa autêntica demonstração de civismo, democracia e

unidade partidária, o DiretórioMunicipal do PMDB de Irineópolis,
realizou uma de suas melhores convenções dos últimos anos,

domingo passado, no Centro Comunitário local.
* Luis CesarBatista, bioquímico, ex-SecretárioMunicipal

de Saúde, professor e atual presidente da JPMDB? é o cabeça de

chapa confirmado por unanimidade. Antonia Bernadete Crestani,
vereadora, presidente do Centro Comunitário, presidente da Casa
daAmizade (Senhoras de Rotarianos), vice-presidente daAPAE de

Irineópolis, é a candidata escolhida para vice na chapamajoritária.
Clima cordial e de companheirismo, debates e discussões de alto

nível, demonstraram mais uma vez por que o PMDB tem fama de

"pegar junto" na hora decisiva. Aparadas todas as arestas, restou a

todos reconhecer que os integrantes da chapa são de extrema

confiança do eleitorado de Irineópolis. Luiz e "Tonha" são um fato
novo no processo político do município, e o PMDB está unido em

torno desses jovens. É a renovação constante que exige um partido,
que tem necessidade de lançar novos líderes, com capacidade de
elaborar um bom programa de governo, moderno, ágil e de acordo
com as necessidades da população.

Vereadores
Na ocasião, foram escolhidos os nomes dos peemedebistas

que disputarão vaga na Câmara de Vereadores: Edmundo Zielinski,
Vilson Preisler, Ivo Lezan, Ermínio Reisdorfer, Silvana da Rocha

.

(Preta), Ivo Wagner, Camilo Weber, Ermelino Wagner, Albari
BartololomeuWonsoski (Bet_o) .:

José Coharski & "Mani" Hauffe
O Partido dos Trabalhadores cumpriu o que prometeu.

Depois de várias marchas e contramarchas, divergências e

deliberações, durante a convenção realizada na manhã de domingo
passado, o PT resloveu enfrentar o processo sucessório do prefeito
Jão Cubas, lançando chapa pura com o professor José Cocharski à
prefeito e Ervino Hauffe (Mani) para vice. Cedendo à pressão do

Diretório Estadual. - que enviou a presidente Luci Choinacki a

Irineópolis - o PT decidiu não coligar-se em nenhuma instância
com qualquer outro partido: Atémesmo como PMDB, com o qual
tem uma certa afinidade "esquerdista". Vai ser uma campanha
duríssima para todo os três candidatos. Com a falta de recursos

financeiros que todos enfrentam, o que resta é uma campanha "corpo
a-corpo", apoios extras e uma boa proposta de trabalho.

Inscrições para duplas
Continuam abertas as inscrições de duplas de truqueiros

dos municípios vizinhos e de Irineópolis, para o grande Torneio de
Truco que o Rotary Club está promovendo para o dia 17 de agosto
- sábado. Telefone para contato: 625-1251,625-1144 e 625-1133.

Marque úm encontro inesquecível. Suas mãos com
a direção do Fiat Palio. Você vai poder sentir todaa

segurança, 6 conforto e todo o desempenho do primeiro
carro mundial da Fiat. Seja um dos primeiros, rw 'mundo,

a dirigir este grande carro. Faça o seu 'test drive.
O único problema vai ser você querer sair dele depois.

" O 'ESI DRIVE COM O' .

r

FIAT PALIO.. DIFICIL VAI SER TIRAR
AS MÃos DELI DEPOIS..

.

.

MARQUE AQUI O SIU TIST DRIVI.

FuckAutomóveis Ltda.
CONCESSIONÁRIAS

allBEI
Este veículo está em conformidade com o PAOCONVE. Alguns itens são opcionais.
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Assessoria de imprensa ")11:11111
Biblioteca Pública Municipal

o livre acesso ao conhecimento é pré-requisito para a

formação de comunidades autoconscientes integradas na cultura de
sua nação.

.

A função social da biblioteca está integrada com a da
comunidade e a da escola. Biblioteca Pública e escola se

complementam, sesucedememdiferentesetapas davidadoindivíduo
e o marcam para sempre. A Biblioteca desempenha portanto, um

papel muito especial na cidade.
A realização devisitas de estudantes àBiblioteca, a fim de

conhecê-la, acompanhadas de seus professores, pode resultar na

conquista de novos leitores. O hábito de ler, quando bem orientado,
formará uma população mais esclarecida, capaz de expor suas

vontades próprias, menos indiferentes à vida nacional.
Osestudantespoderãoutilizaro local daBibliotecaPública

não só para pesquisa e leitura, mas também, para realização de

cartazes, exposições, encontros culturais, celebrações cívicas e

outrosacontecimentos quesirvam para promoveramaiorintegração
entre a Biblioteca e a comunidade.

Aqueles que incentivam o hábito à leitura e querem ver
umaboa formação desuas comunidades,autoconscientes eintegradas
na cultura, com certeza, merecem-nossa confiança e respeito.

Para que a Biblioteca seja uma fonte de conhecimentos é

preciso que você, Diretor, leve a seus professores e alunos o

incentivo necessário para que eles valorizem e freqüentem a

"Biblioteca PúblicaMunicipal", que éuma conquista para todos nós
canoinhenses.

O endereço da Biblioteca Pública é na rua Pastor

GeorgeWeger, 564.

Palestra
A .Secretaria Municipal da Indústria e Comércio, com o

.apoio de segmentos empresariais, convida todos os interessados a

fazer parte de um seleto grupo de pessoas para investir em projeto
inovador, que tem tudo para ser ummarco na história econômica de
Canoinhas, gerando aumento de renda, emprego, tributo e divisas.

A Secretaria Municipal, juntamente com a Associação'
Comercial e Industrial de Canoinhas - ACIC, Câmara 'de Dirigentes
LOjistas deCanoinhas - CDL e SEBRAE, projetam a implantação de
um Grupo de Investimentos, conhecido como Empresas de

Participação Comunitária "Holding".
A idéia básica consiste em reunirumgrupode pessoas para

fundarem uma Sociedade Anônima, a partir de um investimento
mínimo, por um período de 12 meses. A sociedade regida por um
estatuto próprio, será composta de um Conselho Administrativo,
Fiscal e seusmembros exercerão os seus cargos independentemente
da percepção de qualquer remúneração. Quando da realização da
AssembléiasExtraordinárias, os sóciospoderãoapresentarpropostas
para a Implantação de Empresas.

Para oferecer esclarecimentos e maiores detalhes, será
realizadaumaPalestra.na sedesocial doCanoinhasTênisClube, dia
12 de julho de 1996, às 19 :30 horas, com o senhor SérgioMazonetto,
Consultor do SEBRAE;

A sua participação é de fundamental importância para o

sucesso do projeto.

Rainha da 9! Fesmate
Vai ser realizado no dia 16 de agosto, aescolha da Rainha

da 9ª FESMATE. O evento acontecerá no Canoinhas Tênis Clube,
no Baile Municipal do Mate, com a animação do Band Shaw da
Polícia Militar.

As empresas que irão apresentar candidatas ao Concurso
. deverão entrar em contato com a Secretaria Municipal deEducação.

Campanha do agasalho/96
Já foi lançada em Canoinhas a Campanha do Agasalho

'�queça esta idéia, doe agasalhos agora, para que ninguém
morra de frio neste inverno".

A campanha tema-parceria da Fundação VivaVida, RBS
TV, Diário Catarinense, Prefeitura de Canoinhas, 32 Batalhão de
Polícia Militar, SESI e Jeep Clube Ouro Verde.

Oobjetivogeral éo demobilizaracomunidade canoinhense
para a doação de agasalhos às pessoas carentes.

Pretende-se com a campanha, angariar roupas, cobertores
e calçados para crianças e adolescentes, bem como para seus

familiares que vivem situações de carência, procurando minorar o
graveproblema relacionado à falta do agasalhopara proteçãodo frio,
vivido pormui tas farru1ias e distribuiros agasalhos arrecadados para
instituições que atendam crianças e adolescentes, para que estas

baneficiem os que mais necessitem.
As doações estão sendo entregues na SecretariaMunicipal

da Educação, Casa da Cultura, 32 BPM, SESI e emissoras de rádio.

Feira livre de produtos ecológicos
Todas asquartas-feiras é realizada aFeira LivredeProdutos

ECológicos, que promove a venda de produtos hortifrutigranjeiros,
sem defensivos agrícolas, derivados de leite e panificação caseira.

As vendas são realizadas diretamente do produtor ao

consumidor.
A Feira acontece todas às quartas-feiras, das 7:30 h. às

12:00 h., no início da rua Felipe Schmidt, entre a Casan e a

Prefeitura.
Os produtores pertencem ao AGRUPAR - Associação de

Pequenos Agricultores, formados para através do associativismo,
adquirirem insumos e promover a comercialização de sua produção.

A SecretariaMunicipal da Agricultura, está oferecendo o
seu apoio, para que estes agricultores agreguemmaiores valores aos

seus produtos.

Curso de silvicultura
A Secretaria Municipal da Agricultura comunica que

estão abertas as inscrições para cursos da área agrícola, naEPAGRI,
de Canoinhas;

Através de convênio entre EPAGRI e SINE - Sistema
Nacional de Emprego, serão realizados diversos cursos

profissionalizantes para produtores rurais de Canoinhas e região.
Em Canoinhas estão abertas as inscrições para o seguinte

curso: Silvicultura (reflorestamento) que será realizado na próxima
semana, de 12 a 5 de julho, inteiramente gratuito, no Centro de
Treinamento de Canoinhas.

Inscriçõesemaiores informaçõesnoescritório daEPAGRI/
Prefeitura Municipal de Canoinhas.

Alguns ítens que serão apresentados no curso: Floresta -

Plantio, tratos culturais, proteção; Manejo Florestal; Recursos
florestais nativos e Planejamento Florestal da Prosperidade.

Comissão Municipal do Idoso
A Comissão Municipal do Idoso e os Grupos de

Convivência, estão programando o já tradicional desfile para a

escolha da Rainha da 3� Idade.
O evento está marcado para o dia 02 de agosto, quando

acontecerá o grande baile na SBO.

Todos estão convidados.

Noite cultural
O 32 FestivalMunicipal de Dança, será realizado nos dias

04 e 05 de julho, com início às 19:30 horas, no Ginásio de Esportes
Santa Cruz.

PaiticiparãoescolasdaredeMunicipal,EstadualeParticular
de Ensino.

Prestigie a cultura em nossa cidade. Sua presença dará
maior-brilho a esta promoção.

Noite Cultural. Promoção da Prefeitura Municipal de
Canoinhas e Secretaria Municipal da Educação e Cultura.

Campanha de vacinação
A vacinação contra aPoliomieliteultrapassoua expectativa

inicial de atingir um público de 5 mil crianças de zero a 5 anos de
.

idade. Segundo informações da SecretariaMunicipaI da Saúde e do
Bem Estar Social foram atingidas pela vacinação no município
6.431 crianças.

A Campanha de Vacinação teve início no dia 28 de maio
e foi encerrada no dia 15 de julho.

ZIG
&CIA

Filmagens
_Fo.ne_- (04·7..) 622-3784

Rua Irani Farias DaIla Barba, 143 - Cohab I - Canoinhas

Boletim informativo
A Liga Esportiva Canoinhense e SecretariaMunicipal de

Esportes e Turismo - SEMESTUR, comunicam que haverá reunião

com os times de futebol que representarão suas localidades no

Campeonato do Interior/96.
São as equipes: Lagos, de PaulaPereira; Encruzilhada, de

Encruzilhada; Verona, do Serrito; Barra Mansa, de Barra Mansa;
Botafogo, de Felipe Schmidt; Americano, de Rio dos Poços;
Juventude, de Rio da Areia de Cima; Jumac, de Santa Emídia;
Primavera, de Rio Bonito; Olaria, de Anta Gorda; Canarinho, de
Imbuia e Santo Antonio, de Lagoa do Sul.

A reunião está marcada para o dia 02 de julho.às 15:00 h.,
na Sala de Reuniões da Prefeitura MUnicipal de Canoinhas.

.

Resultado do Campeonato
Peladão/96

Jogos realizados no campo do Fuck
Barra Grande 7xl Puma
A. A. Fuck , lxO A.W.Z. Construção
Reunidas lxl Nápoli

Aqueça esta idéia. Doe agasalhos
agora, para que ninguém morra de

frio neste inverno.

Campanha
doAgasalho

Doações: Na Secretaria Municipal de

Educação, Casa da Cultura, 30 BPM e Sesi,;.;

ONDE QUER QUE VOCÊ VÁ

Reneau Schick
.

10 Secretário

\ittJ SOCIEDADE ESPORTIVA PALMEIRAS

"" Edital de Convocação
Pelo presente Edital de Convocação" ficam

convocados todos os associados da SOCIEDADE
ESPORTIVA PALMEIRAS, para se reunirem em

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, no dia 14 de julho
do corrente ano, às 9:00 horas em primeira convocação.
Não havendo número legal de associados presentes, será
feita a segunda convocação, para trinta minutos após, isto
é para às 9:30 horas, com qualquer número de associados
presentes. A qual será realizada em sua Sede Social; sito
na rua Marechal Rondon, 950, bairro Alto das Palmeiras,
nesta cidade de Canoinhas, obedecendo a seguinte:

Ordem do Dia

10 Aprovação Balanço exercício do ano de 1995
2� Renovação de 1/3 dos membros do Conselho

Deliberativo
3 o Outros assuntos de interesse social.

Canoinhas, 12 de junho de 1996

Luiz Carlos Krauss
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Aniversário
o garotinho JOÃO PAULO, comemora seu primeiro ano

de vida no próximo dia 20 de julho.
É filho de Elizeth Cardoso.

Viagem histórica do "Tempo Feliz"
- São Paulo - Rio de Janeiro - Petrópolis -

Componentes da viagem realizadapelo "Tempo Feliz" à São Paulo
e Rio de Janeiro - Petrópolis, entre 4 e 8 de junho.

No início de junho de 1996 (dias 04 à 08) realizamos com
as T' e 8a séries do "Tempo Feliz" nossa tão esperada viagem de
Estudo de História.

O objetivo desta viagem foi o de complementar os

conhecimentos já adquiridos em sala de aula, sobre aHistória sócio
econômico-política-cultural de nosso País.

Com esta finalidade visitamos em São Paulo o Museu do
Ipiranga, onde encontra-se, além de um acervomagnífico dahistória
política do país, os restos mortais do Príncipe Regente D. Pedro L

.

Também estivemos conhecendo o Instituto Butantan, onde
nossos alunos puderam observar o processo de extração de veneno
para o preparo de soro antiofidico.

No Rio de Janeiro visitamos:
- Omuseu daRepública, também conhecido comoPalácio

do Catete, que serviu de residência oficial dos presidentes brasileiros
e antiga sede do Governo Federal até 1960.

- O museu Nacional fundado por D. João VI em 1808,
onde se encontra o maior acervo arqueológico, antropológico,
palentológico e histórico da América Latina.

- O Monumento aos Mortos da II Guerra Mundial, no
aterro daGlória, inaugurado em 1960, onde além de roupas e armas

usadas nesta guerra também se encontram os túmulos de nossos

''pracinhas''.
,_ ,

- Também visitamos o Pão-de-açucar e o Cristo-Redentor.
Na cidade de Petrópolis (RI) pudemos conhecer:

'

- a Casa de Santos Dumont - inventor do avião
- o Palácio de Cristal
- e o Museu Imperial, onde se encontram o trono, o cetro

e a coroa real, entre outros pertences da família real brasileira.
Podemos concluir que realizamos/um sonho à muito

sonhado. Uma viagem de estudo inesquecível, que certamente
arcará a vida de nossos alunos.

, Como escreveu no seu relatório o aluno Cláudio Werka
, da s- Série... "amelhor aula de História de toda-a minha vida",

LilianeNeppelFujita
Professora de História da Escola Básica "Tempo Feliz"

Junho de 1996.

Grupos de investimentos
Napróxima segunda-feira, aAcic, Câmara dos Dirigentes

Lojistas (CDL) e Sebrae realizam em Canoinhas uma palestra
visando a implantação de um grupo de investimentos. Iniciativa é

conhecida como empresa de participação comunitária.
A palestra será às 19h30min na sede social do Canoinhas

Tênis Clube. Ministrante é o consultor do Sebrae, Sérgio Mazonetto.
A idéia básica consiste em reunir um grupo de pessoas para fundar

.

uma sociedade anônima a partir de um investimento mínimo, por
um período de 12 meses.

SUAMÁQUINA
VALEMUITO

Contrate um

Engenheiro Mecânico
ai AAEVC·ASSOCIAÇÃO DOSARUQITETOS E ENGENHEIROS DOVALE DO CANOINHAS

"

Agradecimento aos leitores
Aos meus amigos leitores da colunaTribunaTresbarrense,

que ao longo deste ano e meio que estivemos juntos e acreditaram
em meu trabalho prestigiando sempre este conceituado semanário,
chegou o momento que nem eu nunca gostaria que chegasse, mas
pormotivos unicamenteprofissionais estareime afastando do Jornal
Correio do Norte. Deixo o referido jornal com uma certeza de ter

procurado sempre levar aos leitores tudo aquilo que de verdade

acontecia em nossa cidade, Devo dizer que jamais me curvei diante
de interesses e sempre zelei pelas pessoas. Agradeço os que me

incentivaram durante este tempo, principalmente oDiretor do Jornal

o senhor Glauco Bueno, pessoa que aprendi a admirar pela sua

competência e dignidade e por ter ele apostado em mim quando
mal nos conhecíamos. Deu-me ele a oportunidade que tão poucos

conseguem de escrever para um veículo de comunicação tão

importante como é o Jornal Correiro do Norte. Glauco foi para
mim um professor que não tive no meu tempo de escola. Aprendi
com ele coisas que jamais pensei que um dia alguém fosse me

transmitir. Glauco abriu para mim as portas do jornal e nunca

censurou uma matéria sequer, publicando sempre na íntegra tudo
aquilo que eumandava para a redação. Nunca me recomendou que
esta ou aquela matéria não estaria de acordo com os princípios do

jornal.
Sempre tive a liberdade de poderme expressar da maneira

que bem entendesse, mesmo que por diversas vezes isto pudesse
comprometer o próprio jornal, mas Glauco sempre estava alí me

apoiando, dando seu incentivo para que eu continuasse a transmitir
minhas opiniões. Em momento algum, interferiu no meu trabalho,
por isso que aprendi o admirá-lo não só como jornalistamas como
pessoa. E ao me despedir talvez não pormuito tempo, quero externar
meus agradecimentos de maneira geral e dizer muito obrigado pela
oportunidade.

Bstou deixando o jornal sem mágoas e se não fosse pelos
motivos já citados, jamais deixaria de colaborar com o Correio do

Norte, mas quando assumi o jorrial em Três Barras, o fiz com um

propósito de sempre fazer o melhor para que a boa imagem e o

prestígio que o Correio do Norte tem não fosse prejudicado, então
durante este tempo tínhamos sempre um tempo disponível para o

jornal sempre saímos em busca de boas notícias, mas com amudança
em meu trabalho isto se tornou impossível. Daí então, a minha

decisão, porque se forpara fazermal feito é bem melhor dar o espaço

para outro que possa continuar o trabalho a altura do Correio do

Norte, Vilanir 1. Anschau

Caro Vila!
Agradeço comovido as considerações elogiosas que você

tece em torno do nosso "Correio do Norte".

O veículo é realmente ummarco histórico na imprensa da
região, com sólidos laços afetivos e compromissos com a

comunidade do planalto Norte.
'

As citações elogiosas à pessoa deste modesto escriba, são
naturalmente frutos da sua bondade e correm por conta de, nossa

amizade.

Agradeço-as também!
Foi um privilégio tê-lo como, nosso representante nesse

progressista municipio co-irmão, Três Barras.
"Tribuna Tresbarrense" 'vai continuar.

Aguardamos o seu breve retorno à lida!
Glauco J. Bueno

Ornamentação Junina no Besc
�

Acompanhando as festividades juninas, a agência local ,do BES�" realiwu,�a
ornamentação típica para a época. Também ofereceu aos seus chentes e visitantes.pnhão
e quentão,

Segundo o gerente Raul Ferreira, a idéia partiu dos funcionário, e. significa urna

inovação na entidade, procurando dar um aspecto ,dife!ent,e, , , ,

Estamodificaçãodevisual permaneceu de2'a 6! feira, amostra aos chentes evisitantes
da agência,

Ferreira anunciou ainda, quenovasmanifestações destaespécie, deverão ser realizadas
em épocas oportunas, no sentido de promover datas festivas,

, , ,

Espera-se que idéias semelhantes sejam tomadas também pelas demais casas bancárias
e pelo comércio local, daqui em diante, dando um brilho todo especial às datas e

\.. comemorações de diferentes eventos, ...

,

---=-- ------ . ------ --- ---- - ---------- - --- --------------- - - - .. ----

---------------------"\\

(SE:R_V-CA:R_-PRIVE]� �_.A__ F:"�_.A._� '"T '"T J

Felipe Schmidt, 107

Sala 12 - I" andar

Fone: 622-0878

Centro Germânico

.

Vamos prestigiar os jornais locais
Quando chegá o final de semana, ficamos ansiosos aguardando

para receber em nossas casas os jornais que circulam em nossa cidade.

Apesar de sermos uma cidade de pequeno porte, possuímos três jornais,
com pessoas de grande capacidade dirigindo os mesmos.

O ditado popular diz: que "Santo de Casa não faz Milagre",
No entanto, o que sentimos é que com referência à imprensa estamos

bem servidos,
Em qualquer um dos jornais que semanalmente são distribuídos

aos seus assinantes ou que adquirimos nas bancas ou em casas comerciais,
sempre encontramos em suas páginas diversos assuntos. Tanto notícias

locais, como de outras cidades e porque não também de outros estados.

Nas páginas locais deparamos com muitos colunistas, muitos
bem jovens, mas com uma cabeça feita, trazendo matérias
interessantíssimas e bem atuais, sem contar com a graça e sutileza que
também escrevem muito bem.-Muitas vezes não podemos conter o riso

quando lemos, pois os colunistas escrevem de talmaneiraque nos deleitam

com seu modo contagiante de transmitir o recado.
Também em nossos jornais, contamos com jornalistas de alta

categoria, assim como os colaboradores adultos, ou seja, os coroas, que
procuram transmitir aos leitores algo saudável, e às vezes, procurando
informar detalhadamente certos acontecimentos ou eventos, tanto anível

local, como regional ou até mesmo nacional e internacional,
Devemos sempre prestigiar a imprensa escrita de nossa cidade

adquirindo exemplares de todos os jornais locais, mostrando que de fato

somos canoinhenses e gostamos das coisas de nossa terra.

Jornal é cultura e por isso vale a pena ler e ficar por dentro de

tudo, sabendo o que se passa em nossa região e comunidade em que

CursoMicroondas
LOCAL:

DATA:

ENDEREÇO:

.

Art & Culinária

01 e 03/07/1996

vivemos.
Não estamos fazendo propaganda de jornal nenhum, apenas

queremos que a população de um modo geral leia mais e principalmente
aquilo que 'se faz em casa, os jornais de nossa cidade,

A imprensa escrita de nossa cidade merece nosso acolhimento
pois todos os jornais locais visam apenas transmitir informações sociais,
tendo quase sempre somente despesas e poucas vezes tendo um lucrozinho.

Todos os jornais locais, ou seja, seus proprietários; trabalhiun
apenas por amor à arte, querendo deixar Cnaoinhas bem conhecida lá

fora e assim, podermos contar com muitas pessoas querendo conhecer

nosso torrão querido.

Canoinhas, junho de 1996
Ivanita Schivinski

��REUNIDAS
São Paulo

.

Paraná
S. Catarina
R.G. do Sul

CARGAS
'lZFONE: 622-2197

Faça Voga
Goste de gostar de você

Exercícios respiratórios, físico e psico físico.
Relaxamento, combatendo nervosismo, stress e depressão.
Obtenha o equilíbrio, confiança e segurança em si mesmo,

Oferecemos massagens relaxante, terapêutica e estética,

Limpeza e tratamento de pele e cabelo.
Venha nos visitar ou telefone_

Rua Roberto Ehlke� 541-553

'Ir (047) 622-0801 - Canoinhas - SC

Núcleo
Cultural
Samadhi

�-

II!f�'J'.�. I-J ' II
MAFFEZZOLI

A vidraçaria Maffezzoli mantém uma tradição
de bons serviços!

Possui vidros em todas os padrões com pronta
entrega. Colocação porprofissionais preparados.

_
DISPÕE AINDA DE: QUADROS, MOLDURAS, ARTIGOS

PARA PRESENTES, FORMAS PLAsTICAS PARA CONFECÇÃO D�
.

CHOCOLATE CASEIRO, IMAGENS RELIGIOSASE� GESSO, CRISTAIS

E tÂMPADA, RAlJIOS, RELÓGIOS E FITAS CASSETE, BRINQUEDOS
. E 180LSAS ESCOLARES, ARTIGOS DE UMBANDA.

Rua CeI. Albuquerque - TELEFONE: 622-1045

CANOINHAS - SANTA CATARINA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-
Mariane Lessak, Sandra Lourenço, Cláudia Pacheco

Aniversariantes
22 - Gilberto Liskoski, Rosemari, esposa de Gilberto

Damaso da Siveira.
23 - Márcia, esposa de João Pereira, João Pereira de Lima

Sobrinho, Orti Ferreira Walmirkoch.
25 - lraci de Lourdes de Lima
26 - Paulo Schimboski.
Parabéns!

Festa junina
Dia 29, acontecerá em Bela Vista do Toldo, a tradicional

festa junina, com início às 16:00 horas, com xixo, pinhão, quentão,
quadrilha, etc. Depois para esquentar continua o agito na Sociedade
Bela Vista.

Imperdível!

Casaram...

Dia 22 passado, uniram-se na igrejaMatriz Cristo Rei, os
jovens Rosilda Tankoski e Marcelo Bialeski.

Aos noivos, muitas felicidades.

Destaques:
- Aos casais apaixonados
-Cláudia Poloniski e Diomar Rudnik
- Rosemeri Nenevê e Amarildo Poloniski
- Rosiani Karvat e Gilberto Kichilesk
-Jvete Gonsalves Padilha e Osmar dos Anjos
- Patrícia Bockol Rosa eHoberdan Balluta
- Sinézio Massaneiro e Lucimara Salomon

.
- Marilene Sampaio e Walter Ney Kock
- Juliane Kucarz Neves e João VarIei Neves
- Rosilda Prado Neves e Valdir Neves
-'Cristiane Damaso e Alisson Fronts
- Alessandra Linzmeier e Marcelo de Souza
- Daniela Gonchorovisk.e Cristian (Guli)
- Giovana Sampaio da Silva e Otávio Gonsalves Filho
- Jane Lopes e Rok Ruthes
- Bianca Leandro Amaral e Sanderson Mireski
A estes casais muito amor e sucesso..

Frase da semana
"SE QUEREMOS UM MUNDO NOVO, PRECISAMOS VIVER

. ,
.

COM HUMILDADE.A GANÂNCIA NÃO ESTÁ COM NADA".
BertoldBrech

Bendita Canoinhas
Gecy Varela Dittrich

Homens e mulheres desta terra. Não custa nada amá-la.
Ela nos ama e não pede nada. Tanto que voei tem livre arbítrio no

seu comportamento. Mas um bom filho não fala mal de sua mãe,
ninguém gosta que fale mal de sua mãe.

Canoinhas, não é feia como você fala, não é suja como

diz você. Ela é boa, ela dá chance aos seus, filhos. Os filhos dela,
'

alguns, é que não dão chace a ninguém.
Venha, mude o seu comportamento, diga às pessoas que

Canoinhas é pacata, que podemos dirigir nosso carro com

tranqüilidade. Que nas ruas não somos assaltados, que não temos

seqüestros, que podemos conversar com as pessoas das filas.
Temos boas escolas, bons professores, somos atendidos

nos postos de saúde, não somos atirados nos corredores dos
Hospitais.As autoridades nos atendembem no Fórum, na delegacia.
Basta você ser boa gente.

Somos apaixonados pelo nosso futebol, pelos nossos

partidos, pelos nossos políticos, discutimos, é verdade, mas é porque
somos seres-humanos cheios de paixão.

Poucas cidades tem ruas largas, tem Universidade, vida
social, como a nossa.

Pena que nossa gente, quer ser dona da verdade. Partido
tal, quem manda é fulano, escola tal" quem manda é sicrano e é
beltrano. Não pode ser assim. O sucesso não pode subir á cabeça e

nem o poder,
Somos uma família, de uma cidade pequena. Temos que

ajudar nossos irmãos e nossa cidade.
Nossa gente é hospitaleira e inteligente, é comunicativa e

prestativa.
Sempre tem osmaus filhos, mas deixe seu mau humor de

lado, sente e pense.
Seia que em outra cidade você teriauma cadeira e a cabeça

fria para pensar?
Não, nao é? Bendita terra canoinhenses.

A Diretoria do Apostolado da Oração
de Canoinhas, convida o povo em geral para a

Missa Festiva a realizar-se no dia 06 de julho,
às 19 horas na Matriz Cristo Rei, em

comemoração aos 80 anos de fundação desta

entidade em nossa Paróquia.
Canoinhas, 26 dejunho de 1996

- ------- .-.--

CORREIO DO NORTE
Há 49 anos inforlnàndo!

PSDB - PARTIDO DA SOCIAL
DEMOCRACIA BRASILEIRA
DIRETÓRIO MUNICIPAL DE CANOINHAS

RETIFlCAÇÃO DE EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente, ficam avisados por este meio, todos os senhores
convencionaisdoPSDB, dequeaCONVENÇÃOMUNICIPAL

marcada, em princípio para o dia 29;06/96, com início às 19:00
horas e encerramento às 22:00 horas, foi antecipada para o

período das 10:00 horas às 15 :00horas domesmo dia,nomesmo
local.

Canoinhas (SC), 22 de junho. de 1996.

ALCEULACHMANN - Presidente em Exercício.

Valeu.
Faço com os meus amigos o que faço com os meus livros:

guardo-os onde posso encontrá-los, mas o uso raramente.

(N.N.)

Aniversários
Dia 02: Abração à Ana Laura e Carlos Eduardo pelos

novos aninhos e beijos nos papais corujas.
Dia 03: Cristovan, filho de Orlando e Clara Frohener. A

senhoraYara esposa -do engenheiro Mário Selbmann. Parabéns.
Dia 04: Anderson Valter Knuppel, filho de Walter e

Astrid. Boa Sorte. Melita, a simpática esposa do Sr. Michel Seleme.

Abraços. A Dra. Janete Izabel Woitexen, conhecida e inteligente'
advogada. Nossos parabéns. O Sr. Miguel Oliskovicz também
aumentando a idade. Vai ter festa?

Dia 05: A Sra. Bernardete, esposa do Sr. Rimon Seleme.

Um abração. Em Brusque, Maicon.filho de Celinho e LiliaMoreira

festeja seu aniversário. Felicidades.
Valeu...

Parabéns ao SESI pelo cinqüentenário e pelaprogramação
bem feita.

Consórcio de Besta a partir de R.$ 481,00
cf opção para F-IOOO - D-20 e 608 usados.

Com direito a lance

Consórcio Savana Casa Grande
Informa:

Fusca
Uno Mille
Corsa Wind Super

R$ 178,00
'R$ 202,00
R$ 247,00

TELEFONE: 621-5432 - ZILDA

Promoção Junina!
TUDO E,M ATÉ

SEM ENTRADA
SEM JUROS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




